
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 月は職業奉仕月間 

お祝い例会 例会場 点鐘 12:30 

 

本日のプログラム 

   点 鐘 

 

   ロータリーソング   手に手つないで 

              四つのテスト 

会長挨拶 

出席 スマイル報告 

   委員会報告 

   幹事報告        

   第 53 期委員会構成発表 

          会長エレクト 齋藤明君 

   お祝い 

    傘壽 卒寿のお祝い 

お誕生日 結婚記念日のお祝い 

 

   点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1月のお祝い 

お誕生日 

1日 各務成喜君   2日 飯田利夫君 

3日 佐藤正君     7日 吉川光君   

 7日 伊藤義弘君    8日 山田正史君 

  9日 川原正隆君   14日 加藤真左子君 

27日 関谷好弘君 

21日 山下琴代様 （智久君夫人） 

27日 佐藤恭子様 （正君夫人） 

結婚記念日 

18日 山田正史君  19日 篠田博文君 

傘寿のお祝い  篠田博文君 

卒寿のお祝い  関谷好弘君 

着信書類 

・ハイライト米山 241 

・2016～17年度地区記録誌 拝受 

・多治見国際交流協会より国際講演会の案内 

   3月 11日（日）まなびパーク 10:30～ 

第 7回ＩＭ実行委員会について 

   1月 25日（木）例会後 例会場 

   ＩＭ収支決算報告について 

第 2493 例会 2018 年 1 月 25 日 

https://www.bing.com/images/search?view=detailV2&ccid=tKHAb3RY&id=731B5EC68C022E4A7E1872C88E9C431B875C779B&thid=OIP.tKHAb3RYS1YxtPTEY7m2SgHaHs&q=%e3%81%8a%e7%a5%9d%e3%81%84%e3%80%80%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88&simid=607997174493809648&selectedIndex=253


第 53期第 1回理事会報告 

11月 18日（木）例会後 例会場 

① 53 期 齋藤明会長より挨拶 

② 53期委員会構成について 一部訂正して承認 

③ 53 期第 1 回クラブアッセンブリーについて 

3 月 22日（木）午後 6 時「松 正」 

 出席者 役員 理事 委員長 

※翌週 3 月 29日の例会にて各委員会で話し合い 

活動計画書を作成する。 

※活動計画書提出 4月末 

他クラブ例会変更のお知らせ 

中津川ＲＣ → 2月 1日から 4日へ移動 

        六斎市 10:00 点鐘 

先週の記録 

● 出席報告  

会員数 36名 免除者 4名 出席義務者 32名   

出席者 欠席者 出席率 

29 名 5 名 87.87％ 

● スマイル報告  

投函者 27名 金額 43,000円 

慎んで安藤先生のご冥福をお祈りいたします。 

                 加藤真左子 

去年 1 年間体調をくずしクラブも欠席して、会員諸

兄にもご迷惑をおかけしました。今年は何とか回復

したいと念じています。どうか会員諸兄のご協力よ

ろしくお願いいたします。     関谷好弘 

本年もよろしくお願いします。今井義郎 松本 昇 

出席スマイルより、今年も皆様の多数の出席を楽し

みにしております。        大岩順子 

52期上半期決算報告    

会計 森田誠君 

 

 

親子ふれあい活動 

ビデオにて昨年 9月の活動を振り返りました。 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 国際奉仕委員会より 

国際交流書画展示会 

台湾苗栗開催 3月 17 日（土）～  

多治見開催  4月 19 日（木）～26 日（木） 

場所：駅北市庁舎ロビー 

1 月 9 日に養正小学校の書画作品 101点と 

賞状 100 枚を台湾苗栗ＲＣに発送しました。   

会員増強セミナー報告（1月 20日） 

佐藤八郎ガバナー補佐 

大きいことはよい事であり、多いことは良いことで

す。絶えず新しい血液を注入してより多くのより強

力な人々の集合を目指したい。 

一方ダイヤモンドの原石は大き過ぎても磨きにくい

し、小さすぎてもだめです。平均の大きさ、つまり

40 名前後がクラブに磨きをかけるのに程好いので

はとも言われます。会員増強は言うまでもなく難し

い問題です。私も決定的なプランを持ち合わせてい

ません。最終的には会長、幹事、増強委員長をはじ

め会員の皆さんが目標達成に努力していくことが必

要だと思います。私もＡＧという大役を頂いていま

す以上は、皆さんと会員を増やすともにクラブ強化

に努めていきたいと思います。会員増強は一人でい

くら力んでも無理があり、クラブ全員が会員増強の

意識をもって取り組むことが大切だと思います。要

するにクラブトップが積極的にやる気満々の姿勢を

見せ、全会員を巻き込んで、無責任な言い方なるも、

増強に振り回される毎日であって欲しく思います。 

会員増強に「女性会員を」という叫びは、あまりよ

ろしくありません。数を増やすためだけに聞こえま

す。大いに抵抗あります。矢張りロータリー活動を

理解して、奉仕と親睦に共に行動する同志として、

女性会員を募集する正攻法で臨むべきです。 

現時点で女性会員を特別視する風潮に異議ありです。 

「女性会員」「男性会員」と呼ぶことなく、ＲＣ会員

と呼ぶ時代に一刻も早くしたいものです。正しい手

順で女性会員の増強に努力したいものです。 

村橋パストガバナーのことばより 

① 「変化をもたらす」入会しやすく変化しよう。 

② 地区もクラブも「不易流行」で魅力あるＲＣに。 

③ 世界で最も歴史があり、大きな奉仕団体、自信

を持って会員を増やそう。 

 

 

 

財団の補助金を申請

しての活動でした。

昨年 12 月に会計・活

動報告を地区に提出

して終了しました。 

今後の予定 

2月 1日  定例理事会 11:30 特別会議室         2月 8日   特別休会 

       卓 話 ＳＡＡ担当              2月 15日 卓話 副幹事担当 

（有）ひなたぼっこ さと 代表取締役 上原理恵様    2月 22日 お祝い例会  点鐘 12:30 

   「共生（共に生きる）・未来に向けて」              オースタット国際ホテル 


